

Les élèves de 4^e avenir répartis dans les différents services de la mini-entreprise.



Lundi 9 décembre, les élèves de la 4^e avenir ont participé à leur premier entretien d'embauche ! Munis de leur CV et de leur lettre de motivation, ils ont postulé à un poste au sein de la mini-entreprise.



Au choix, ils pouvaient se présenter à la direction générale, au service marketing, au service production, au service commercial, au service financier ou au service ressources humaines.

Maxime le Padellec de l'association *Entreprendre pour apprendre* et Gaëlle le Rouzic de l'agence *Adecco* de Lorient les ont ainsi reçus un par un, sondant leurs souhaits, leur motivation, leurs compétences, afin de les répartir au sein de l'entreprise du collège qui, à terme, produira lampes, miroirs et guéridons en bois recyclé ou naturel.



D'ores et déjà, un premier prototype en bois de palette a été réalisé par Alban Brotonne, chef du service production !!!

